



## **Paris Plages 2015 : plus de 4 millions de Parisiens et visiteurs fidèles au rendez-vous !**

**Grâce à l'engagement et au dynamisme de nombreux partenaires et agents de la Ville de Paris, Paris Plages a rencontré cette année encore un vif succès. La richesse de la programmation et la météo favorable ont permis d'attirer plus de 4 millions de visiteurs.**

Paris Plages se termine ce week-end ! La Ville de Paris et ses partenaires ont offert cette année encore aux Parisiens et aux touristes une programmation particulièrement riche. Sur les quais de la Seine et au Bassin de la Villette, petits et grands ont pu profiter de centaines d'animations et d'activités gratuites, ludiques et sportives.

Ce programme et la météo favorable ont permis un nouveau record de fréquentation, avec plus de 4 millions de visiteurs. « L'objectif est pleinement rempli. Les Parisiens et Franciliens qui n'ont pas eu l'occasion de partir en vacances ont pu pleinement se détendre, s'amuser et se dépenser, seuls, en famille ou entre amis. Les touristes ont quant à eux pu découvrir Paris sous un jour original », se réjouit Jean-François Martins, adjoint à la Maire en charge du tourisme et des sports.

La grande nouveauté « Archéo-plage » a ravi des milliers d'enfants à la Villette. L'Espace Louvre a rencontré pour la deuxième année consécutive un franc succès, avec ses ateliers sur l'Égypte antique. P'tit Vélib', service unique en France de vélos partagés pour enfants, a ravi plus de 5.000 petits Parisiens. Les terrains de sport, sur le parvis de l'Hôtel de Ville, ont été plébiscités. La boutique délocalisée de Paris Rendez-vous, le concept-store de l'Hôtel de Ville, a vu doubler son nombre de visiteurs. Cette année aura aussi été marquée par l'événement culturel « Tel Aviv sur Seine », qui a enregistré une fréquentation record (11.000 personnes).

« Si ce mois de manifestations populaires et gratuites s'est déroulé cette année encore dans les meilleures conditions, c'est grâce à l'engagement et au dynamisme de nombreux partenaires et agents de la Ville de Paris. Nous les remercions sincèrement pour leur investissement », salue Jean-François Martins. « D'ores et déjà, la 15e édition se prépare pour permettre à tous les amoureux de Paris de retrouver l'été prochain l'esprit Paris Plages auquel ils sont tant attachés », conclut l'édile.